Naturávila News

Nº I

15 NOVIEMBRE DE 2004



Alumnos del CEO Virgen de Navaserrada (quinto curso de Primaria) y del CRA Navas del Alberche.

Mi PUEBLO



►ALUMNOS QUINTO DE PRIMARIA / EL HOYO DE PINARES

«El Risco Peña Halcón»

Durante la guerra entre moros y cristianos, estos últimos lograron expulsar a los primeros del Hoyo de Pinares, pero el jefe bereber, antes de marcharse, escondió su tesoro en un risco muy alto y dejó su halcón al cuidado. La leyenda cuenta que el risco adopta el nombre de Peña Halcón, pues según gentes, el halcón sigue dando vueltas al risco guardando el tesoro. Algunos dicen que hay una estrategia que, de seguirla, conduce al tesoro, pero aún nadie ha conseguido descifrarla.



►ALUMNOS DE QUINTO DE PRIMARIA / EL HOYO DE PINARES

«Las bodas en nuestro pueblo»

Antiguamente, cuando una pareja decidía casarse, tras la misa, se hacía un recorrido por el pueblo durante el cual los acompañantes cantaban a la novia.

En el transcurso del paseo, se efectuaban varias paradas en lugares como Los Caños, La Corredera, la Calle de la Novia, en la del Río Becedas, en la del Viento, en la Plaza, etc para finalizar en el banquete.

Era usual que la novia vistiera de negro adornada de un velo blanco.



► ALUMNOS DE NAVALUENGA «Los romanceros»

En la Semana Santa de Navaluenga se recitan los romances. Es una tradición seguida por todo el pueblo en la procesión del Jueves Santo. Se trata de recitar a la mayor velocidad posible los versos de Lope de Vega por la gente dividida en dos grupos, estableciéndose una especie de competición que gana el que no se equivoca. Hay gente que se sabe de memoria los versos; otros, en cambio, tienen que mirar la «chuleta». Al final puede haber un «empate» si los dos baos no se equivocan y la procesión culmina con aplausos entre los asistentes. Suelen ser los romanceros más veteranos los que ganan esta competición.

NURIA JIMÉNEZ MARTÍN • Atleta

Atleta abulense de 27 años, Nuria Jiménez lleva practicando atletismo ya más de 15 años. Milita actualmente en el Club de Atletismo Puente Romanillos.

«Es duro ser constante en los entrenamientos diarios»

• En la entrevista de Cope, Nuria Jiménez explica su vida y su especialización en el atletismo de montaña, modalidad en la que participó en el último Europeo.

N.N. / NATURÁVILA

Cómo comenzó su vo-cación por el atletismo? Mi padre me bajó a la escuela de atletismo a los 10 años y empecé a salir y

competir y como me divertía continué.

¿Cómo se entrena? Entreno todos los días v descanso uno. Alterno rodajes largos, de una hora a hora y media; otras veces, 15 series de 400 metros, otras, series más largas. Es duro ser constante.

¿Recuerda cuál fue su primera competición?

No, pero fue en los juegos escolares. Recuerdo un campeonato provincial en Sotillo de la Adrada en que quedé primera.

¿Cuál sería su mayor ilusión como atleta?

He conseguido ir este año a un Europeo con lo que en parte lo he logrado, aunque me gustaría participar en un mundial o en una Olimpiada. Ahora me he centrado en el atletismo de montaña.

¿Cómo ve el atletismo en Ávila y por qué reco-



Nuria Jiménez.

mendarías este deporte?

Se encuentra cada vez mejor y animo a que lo practiquéis, porque hay grandes monitores que ayudan a practicar todas las modalidades. Es una experiencia muy bonita y conoces a mucha gente.

¿Cuál es la carrera más importante que disputa-rá este año y cómo la vas a preparar?

Sería repetir la experiencia del Europeo (quizás en Polonia o Londres) y si tenemos suerte, acudir al Mundial.

¿Qué hobbies tiene y qué suele hacer con los amigos?

Correr es un hobby porque el trabajo me ocupa gran parte del día. Soy hogareña y disfruto mu-cho con el cine, el teatro y estar con los amigos.

TALLERES Y ACTIVIDADES Parte del grupo, en el taller de baile. La próxima semana visitan Naturávila alumnos del CEO Virgen de Navaserrada y C.P. La Moraña

